

*“Führung durch die Michaelergruft - ein einmaliges (gruseliges) Erlebnis”*

Bewertet am 13. September 2015

Die Michaelergruft ist ein Geheimtipp in Wien. Es gibt im Rahmen einer interessanten ca. 1 stündigen Führung, die Mo-Sa um 11 und 13 Uhr stattfindet, uralte Hand bemalte Särge (300-400 Jahre alt) mit Mumien aus der Kaiserzeit zu sehen. Die Mumien sind luftgetrocknet und zum Teil in erhaltenen Seiden Kostümen aus dieser Zeit zu sehen. Die Dame, die die Führung machte, erzählte viel rund um die Geschichte der Michaelerkirche und der Gruft. Viele der hier beerdigten sind Barone und Baronessen, die dem Kaiser am Hofe gedient haben. Es gibt auf der Welt keinen Ort, an dem es etwas vergleichbares zu sehen gibt.

Wichtig: da nur 16 Personen an einer Führung teilnehmen können, würde ich ca. 20 Minuten vor der Führung da sein, damit man noch mitkommt. Der Eintritt kostet 7 EUR pro Person und ist jeden Cent wert.



Aufenthalt September 2015